

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

「止まったつもり」、「安全確認したつもり」

・・・になっていませんか？

いつもの通り慣れた道は油断しがち

- 「一時停止」場所では、停止線直前でしっかり停止、安全確認しましょう
- 慣れてくると・・・停止線を過ぎて停止したり・・・
- 慣れてくると・・・スピードを落としただけで、「停止したつもり」になっている

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後10時 はみ出し 乗用車とトラックが正面衝突

乗用車の53歳男性死亡

- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇
- ◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2022/4/1(金) 12:12

31日の午後10時頃、島根県で乗用車と対向車線を走行していた大型トラックが正面衝突した。この事故で、乗用車を運転していた男性(53)が頭などを強く打ち死亡した。トラックを運転していた男性(58)は、手首などを打ち軽傷。

深夜12時 小学校教師が酒気帯び運転で逮捕

建物のシャッターに衝突

目撃者の通報で、警察官が駆け付け発覚

どこでどれくらい飲んでいたので警察が捜査

- ◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2022/4/1(金) 11:39

1日深夜12時半頃、某県で酒を飲んだ状態で車を運転した疑いで、小学校教師の男性容疑者(64)が逮捕されました。容疑者は建物のシャッターに衝突する事故を起こし、目撃者の通報で駆けつけた警察官が酒を飲んでいることに気づき現行犯逮捕しました。どこでどれくらい飲んでいたので警察が捜査を進めています。

午後6時 飲酒運転、信号待ち車に追突

ケガを負わせ、さらに、車をバックさせ、乗用車に衝突

危険運転致傷疑いで、60歳女性逮捕

警察は、飲酒の経緯を調べる

- ◇もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと、想像できないものか・・・◇

2022/4/1(金) 11:24

30日午後5時45分ごろ、千葉県で、無免許でアルコールの影響で正常な運転が困難な状態のまま軽乗用車を運転し、信号待ちしていた男性(56)の軽乗用車に追突し、けがを負わせ、さらに車をバックさせ社員男性(63)の乗用車に衝突した。軽乗用車運転の60歳の女性を危険運転致傷の疑いで逮捕。警察によると、容疑を認めており、同署は飲酒の経緯を調べる。衝突された社員男性が110番通報した。